

Senado convocó la primera reunión

Aumenta presión a Salud: comité para reformar el sistema sesionará el 1 de julio

Legisladores piden que se hagan cambios “de fondo” al sistema y no solo los proyectos comprometidos en la ley de presupuestos.

MARIANNE MATHIEU

Para el 1 de julio quedaron invitados los expertos que integrarán el comité técnico convocado por el Senado para avanzar en un cambio al sistema de salud, y quienes buscarán elaborar un documento *ad portas* de los proyectos que el Ejecutivo se comprometió a presentar en octubre, en el marco de la discusión presupuestaria del año pasado.

El Ministerio de Salud tiene que ingresar dos iniciativas que apunten a una reforma: la eliminación de las preexistencias y un cambio en la gobernanza que tiene la Superintendencia de Salud y Fonasa. La tramitación, probablemente, sería paralela en ambas cámaras.

Pero esto no es suficiente para los legisladores, que promueven que se avance con mayor rapidez.

“Nos interesa mucho poder colaborar y avanzar. Es por eso que hemos pedido que a esta mesa de trabajo también se incorpore el Ejecutivo, de tal manera que esto avance a paso fir-



CLÍNICA ALEMANA

Bernardo Martorell coordina la reforma de salud en el Minsal.

me y que en realidad en octubre tengamos la presentación de una reforma a la salud integral”, afirma el senador Sergio Gahona (UDI).

“Es una reforma comprometida en el programa de Gobierno, y con la misma fuerza que se ha reivindicado la eutanasia o el aborto legal por el Ejecutivo, no-

sotros reivindicamos algo más de fondo, que es un compromiso por cambiar el sistema de salud desigual que hay en Chile”, dice el senador Juan Luis Castro (PS).

Hasta ayer, el Ejecutivo no tenía contemplado asistir, aunque el encargado de la reforma de salud del ministerio, Bernardo Martorell, dijo: “Que el Senado tenga una comisión asesora por supuesto que nos parece bien, que ellos puedan convocar a sus asesores. También está la Cámara de Diputados, pero nosotros vamos a trabajar con todos para ir generando ese proceso, ese trabajo transversal que haga factible ir mejorando los componentes del sistema de salud”.

Los ocho integrantes que se barajaban para integrar la instancia son, por parte del oficialismo, Cristián Baeza, Marco Antonio Núñez, Fernando Aros y Álvaro Erazo. Y aunque aún no están definidos, Paula Daza, Carolina Velasco, Pablo Eguiguren, Emilio Santelices, Luis Castillo, Álvaro Clarke y Héctor Sánchez serían los elegidos por la oposición.